



#SHEINBAUMYNOROÑA

# Rechazan prórroga de elección

ALISTAN AJUSTES

• El INE revisa el presupuesto planteado originalmente para reducirlo.

• Inicialmente el órgano electoral había solicitado 13.2 mil millones.

## AFIRMAN QUE NO ES NECESARIO APLAZARLA

POR A. GARCÍA Y C. NAVARRO  
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La presidenta Claudia Sheinbaum y el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, rechazaron la prórroga solicitada por el Instituto Federal Electoral (INE) para realizar la elección judicial.

Aunque no se ha hecho un

6

MIL 479 PERSONAS INSCRITAS EN EL COMITÉ DEL LEGISLATIVO.

24

DE NOVIEMBRE, FECHA LÍMITE PARA REGISTRARSE.

CAMBIO INTEGRAL

**1** El 15 de diciembre se publica el listado de quienes cumplieron los requisitos.

**2** En la elección extraordinaria se van a elegir 881 cargos del Poder Judicial.

pronunciamiento oficial, ayer Fernández Noroña aseguró que la petición hecha por Guadalupe Taddei, presidenta del INE, no tendrá respuesta positiva.

“Los medios siguen con el tema de la prórroga, que francamente no se dará. Pero habrá que procesar y formalizar la respuesta”, indicó en redes.

En tanto, en la mañana la presidenta Claudia Sheinbaum planteó que no es necesario postergar los comicios judiciales; no obstante, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, se reunirá con las y los consejeros del INE.

“Le pedí que hoy hablara con la presidenta del INE para ver cuáles son sus valoraciones; desde nuestra perspectiva, no es necesario, pero de todas maneras hay que escuchar al INE, ellos son los que van a desarrollar la elección”, expuso la mandataria. 🗣️